



Beschlusskontrolle

Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 14.07.2018

Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu

Baumpflanzungen

Antwort der Verwaltung:

1.) Gibt es Nachpflanzungen für die vertrockneten Ersatzpflanzungen auf der Peißnitzinsel und an den Pulverweiden? Wenn nein, warum nicht?

Ja, es gibt Nachpflanzungen in der nächsten Pflanzperiode 2018/2019 (Herbst und Frühjahr) im Rahmen der Gewährleistung.

2.) Sind die Ersatzpflanzungen auf der Peißnitzinsel und an den Pulverweiden fachlich richtig durchgeführt worden?

Die Ersatzpflanzungen wurden zum Teil nicht entsprechend der Vorgabe realisiert. Die beauftragte Firma wird die Bäume in Abstimmung mit der Stadt in entsprechende Lichthöfe in der nächsten Pflanzperiode neu pflanzen.

3.) Wie sieht die weitere Vorgehensweise in der Lafontainstraße aus, da die Ersatzpflanzungsfrist am 31. Mai 2018 verstrichen ist?

Die Stadt hat mit dem Planungsbüro festgesetzt, dass die Ersatzpflanzung ebenfalls in der nächsten Pflanzperiode erfolgt. Das Planungsbüro wird eine Firma beauftragen, die Pflanzscheibe wieder herzustellen und entsprechend zu bepflanzen. Auch der im Februar 2018 von der Stadt gefällte abgestorbene Ahorn wird in diesem Zeitrahmen von der Stadt nachgepflanzt. Weitere Fällungen sind nicht vorgesehen.

Uwe Stäglin
Beigeordneter